
Протокол №1  

общешкольного родительского собрания  

от 26.10.2019 в МКОУ «СОШ с. Коста Хетагурова».  

 

Присутствовало:121 родитель. 

 

Повестка. 

1. Ознакомление с Положением о Совете учреждения, с «Правилами для обучающихся». 

2. Использование мобильных телефонов во время образовательного процесса. 

3. Модернизация в образовательном процессе. 

4. Итоги 1 четверти. 

5. Разное. 

 

1. Выступил директор школы Кулаев Б.Ч.. Он ознакомил с локальными актами: Положение о 

Совете учреждения и «Правила для обучающихся», которые были приняты на Совете 

учреждения. Родители приняли к сведению. Вопросов никаких не поступило и предложений 

тоже. Кулаев Б.Ч. попросил родителей индивидуально ознакомиться с правилами и 

требовать выполнение от детей. Особенно просила обратить внимание на школьную форму и 

личной гигиене. 

2. Выступил директор школы Кулаев Б.Ч. ознакомил с «Положением об использовании 

мобильных средств связи во время образовательного процесса». Выступили учителя по 

вопросу использования мобильных телефонов обучающимися во время 

образовательного процесса. Цуциева М.Ч., учитель математики, предложила 

родителям купить для детей калькуляторы, чтобы у ребят не было повода доставать 

телефоны. Телефоны на уроках, в основном, используются не по назначению. Хатуаев 

Н.Х., учитель физической культуры и ОБЖ, проинформировал о вреде использования 

наушников, которые постоянно используются ребятами.  

3. Выступила заместитель директора по учебно-воспитательной работе Мисикова А.В. с 

презентацией. Она подробно рассказала о том, по какой образовательной программе 

работает школа. Особенно обратила внимание на такие новшества в образовательном 

процессе, как переход на новый учебный план, переход на ФГОС /подробно рассказала об 

отличиях в требованиях к обучающимся 1 класса - что было раньше и что сейчас/, о 

«Перспективной начальной школе». Мисикова А.В. обратила внимание родителей на то, 

чтобы они знакомились с работой школы, с документами на нашем сайте. Вопросов по 

докладу не поступило. 

4. Выступила заместитель директора по учебно-воспитательной работе Мисикова А.В.. Она 

проинформировала родителей о результатах учебно-воспитательной деятельности за 1 

четверть, о первых достижениях в спорте и по экологическому направлению. 

5.  

Решение. 

1. Родителям изучить индивидуально правила для обучающихся и требовать от детей их 

выполнения. 

2. Классным руководителям и родителям провести разъяснительную работу с детьми о 

назначении мобильных телефонов в школе, о запрете использования телефонов во 

время образовательного процесса и вреде постоянного использования наушников. 

3. Родителям принять к сведению всю информацию по модернизации в образовательном 

процессе и получать информацию о работе школы в личных беседах, на классных собраниях 

и на сайте школы. 

                                                      

 

Председатель:                                              Б.Ч. Кулаев 

 

Секретарь:                                                    Л.Ф. Баракова 


